



**CÓNCLAVE** Imagen de la primera reunión del Comité Federal del PSOE tras su XXXIV Congreso, con (de izda. a dcha.) Eguiguren, Ciscar y Almunia en primer plano de la imagen.

Madrid / D16.—El PSOE está convencido de que las próximas elecciones generales van a ser un hecho antes de lo previsto, el año 2000. Ese hipotético adelanto vendría de la mano de las "turbulencias" que, a decir de su secretario general, Joaquín Almunia, se perciben entre el Gobierno del PP y sus socios nacionalistas, CiU y PNV.

El secretario de Organización, Ciprià Ciscar, se sumó a la tesis y llegó a marcar plazos: "A este Gobierno le queda una primavera". En su alocución a los periodistas al término de la primera reunión del Comité Federal Federal tras el XXXIV Congreso, Ciscar afirmó que se observan "síntomas" de desajuste entre el Ejecutivo popular y sus 'muletas' vasca y catalana. Otro detalle que, según los socialistas, avala su pronóstico de que la legislación no va a consumarse son los recursos de tono electoralista que emplea el PP para propiciar el "aniquilamiento" de la oposición. Ciscar puso el ejemplo de las cuentas de la Expo de Sevilla, en las que tantos fantasmas ven los populares.

Otra de las conclusiones del nuevo Comité Federal es, según indicó Almunia, que

# "Al Gobierno le queda una primavera"

El PSOE, ante las "turbulencias" del Ejecutivo con CiU y PNV, asegura que habrá elecciones anticipadas

al Gobierno "se le ha caído la etiqueta de centro". El líder socialista le acusó de mostrar un escaso respeto por las libertades y dijo que está "atrapado en una telaraña mediática, financiera y judicial de la que no sabe como salir".

El secretario general del PSOE también advirtió que el Gabinete que preside José María Aznar está gestionando fatalmente el crecimiento económico—"en medio de la bonanza se incrementan las desigualdades", apuntó— y

## "IU no abandona su antisocialismo"

Otro de los puntos de la intervención de Joaquín Almunia fue el del infructuoso acercamiento del PSOE a IU. El secretario general de los socialistas dijo que existen signos de "desinterés" por el diálogo en la coalición que lidera Julio Anguita, que "no parece convencida de abandonar la política antisocialista y sigue haciendo favores al PP, lo que mantiene la idea de la 'pinza'".

El trabajo por la causa común de la izquierda debe ser, según Almunia, una de las prioridades para recuperar la credibilidad ante la ciudadanía. Para conseguirlo, el líder socialista pidió al partido que se esfuerce para construir una alternativa en la que estén involucradas todas las fuerzas progresistas.

se mostró crítico con el "desorden autonómico, que aumenta todos los días".

Almunia también echó en cara al PP su apego al "cubo de la basura". En este sentido, indicó que cuando al Ejecutivo popular le van malos los sondeos no duda en echarle mano para intentar enfangar la vida política.

A la vista de este panorama, el líder del PSOE apostó por "diseñar alternativas" que den verosimilitud a una victoria de los socialistas en la próxima convocatoria electoral, para la que todo el partido, según afirmó, debe estar listo antes de que llegue el nuevo milenio.

Por todo ello, el Comité Federal acordó intensificar su labor de oposición y tratar de coordinar sus actuaciones en los ámbitos local, autonómico y nacional.

El ex ministro de Economía Carlos Solchaga dijo en su intervención que al PSOE le queda mucho tiempo de trabajo por delante para concretar todas sus propuestas

y hacerlas llegar a los ciudadanos.

Tampoco faltaron en el debate referencias a temas escabrosos, como la derrota de la coalición progresista gallega o la sentencia del 'caso Filesa'.

Al referir el fiasco en la convocatoria electoral, se insistió en la necesidad de desarrollar una oposición de alternativas en cada territorio.

En cuanto a la sentencia del Tribunal Supremo, Ciscar señaló que las pocas palabras que se dedicaron al asunto fueron para apoyar la declaración de la Ejecutiva Federal, que no comparte la sentencia aunque pide disculpas a los

ciudadanos. Ciscar dijo que las consideraciones que ha vertido al respecto el PP, junto a su denuncia sobre las cuentas de la Expo, es un síntoma más de esa posibilidad de adelanto electoral. "Es un deseo de aniquilar a la oposición, y además mintiendo y utilizando falsedades", concluyó Ciscar.

**Almunia: "Se le ha caído la careta de centro"**

**"Quiere aniquilarnos con falsedades"**

NURIA ARTES / EFE